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Dear Members and Friends of IUSSP,

Welcome to N-IUSSP! It is my pleasure to introduce you to the new official press service of the
International Union for the Scientific Study of Population (IUSSP). As part of our mandate, we
consolidate scientific research on pressing population issues and disseminate this work to the
research community, policy makers, program managers, and the interested public.
In January 2014, at the first meeting of the current IUSSP Council, we took the opportunity to
explore communication and engagement activities that provide new ways of disseminating
findings, knowledge, and information from demographic research around the world, drawing
on the current technologies and best practices.

N-IUSSP was developed as an intellectual resource on the practical implications of current
population trends, the risks and potentialities of emerging situations, and the pros and cons of
specific laws. N-IUSSP serves as a forum for scientific discourse and two-way engagement
between researchers and policy and program audiences and between generations of
population scientists. N-IUSSP is intended to develop a broader constituency for demographic
research and provide information that is easily understood by a range of audiences, including
decision makers at the global, national, and local levels, and the general public.

IUSSP gratefully acknowledges the editorial committee, the secretariat, and all those who
have contributed to the inaugural edition of this newsletter. It is my wish that many of you will
contribute to this new publication and that some valuable ties will be forged and strengthened
as we promote demographic research and highlight the relevance of this research for a wide
range of issues and audiences.

Chers membres et amis de l’UIESP

Bienvenue à N-IUSSP! J’ai le grand plaisir de vous présenter le nouveau site d’information de
l’Union internationale pour l’étude scientifique de la population (UIESP). Une de nos missions
est de renforcer la recherche scientifique sur les grandes questions de population et de
diffuser ces travaux auprès de la communauté des chercheurs, des décideurs politiques, des
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responsables de programmes et du grand public. En janvier 2014, lors de la première réunion
du nouveau Conseil de l’UIESP, nous avons décidé de développer nos actions de
communication et d’explorer de nouveaux modes de diffusion des résultats et des savoirs de la
recherche démographique du monde entier, en nous appuyant sur les technologies actuelles et
en nous inspirant d’expériences concluantes.

N-IUSSP a pour but de fournir une base de réflexion sur les implications pratiques des
tendances démographiques actuelles, sur les risques et les atouts de situations émergentes et
sur les avantages et inconvénients de certaines lois. N-IUSSP offre un forum pour les débats
scientifiques et les échanges entre chercheurs et acteurs politiques et sociaux ainsi qu’entre
anciennes et nouvelles générations de spécialistes de la population. N-IUSSP doit fournir une
assise solide à la recherche démographique en offrant une information facilement accessible à
des audiences variées, notamment les décideurs aux niveaux mondial, national et local, mais
aussi le grand public.

L’UIESP remercie chaleureusement les membres du comité de rédaction et le secrétariat ainsi
que tous ceux qui ont participé à la conception du premier numéro. J’espère vivement que
vous allez être très nombreux à contribuer à cette nouvelle publication qui permettra de tisser
et de renforcer des liens précieux, en valorisant la recherche démographique et en mettant en
lumière l’intérêt de cette recherche face à un grand nombre de questions de société et pour
une grande diversité de publics.


